



La ilusión marca el arranque del Rasoeiro en la segunda fase de la competición.



Plantilla del rasoeiro que comienza la segunda fase.



El Rasoeiro comienza hoy la segunda fase de la competición con la tranquilidad que supone haber evitado la lucha por la permanencia. Ya la tiene asegurada y a diferencia del año pasado va a pelear por el título en un grupo que conforman los cuatro mejores de los dos grupos iniciales (norte y sur). El Rasoeiro no parte como favorito pero ilusión y ambición no le faltan y el objetivo es acabar entre los cuatro primeros.

El parón navideño ha sido muy largo pero lo han aprovechado para entrenar casi con la misma exigencia para no perder ritmo “porque queremos hacer unha boa segunda fase”, dice el técnico del equipo Quito Parada.

El primer partido tiene morbo. El Rasoeiro acabó la primera fase en el pabellón de Coia perdiendo con estrépito ante el Seis do Nadal, equipo que hoy visita el pabellón municipal Monte da Vila (16.15 horas) y, por lo tanto, un partido al que le tienen muchas ganas los grovenses.

Sar-Camariñas, Viña Costeira-Carballal y Balonmán Pontevedra-Poio completan la jornada.